

5

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Junge Menschen mit Suchtproblemen

Wir fragen den Senat:

1. Welche Kenntnisse liegen dem Senat vor, dass es während der Corona-Pandemie zu einer Zunahme von Drogenkonsum unter Jugendlichen und jungen Erwachsenen kam bzw. kommt?
2. Verzeichnete die Escape-Ambulanz für junge Menschen mit Suchtproblemen einen Anstieg an Hilfe- und Ratsuchenden und wie lange beträgt die Wartezeit bis zu einer Beratung?
3. Wie viele Mitarbeiter*innen arbeiten in der Escape-Ambulanz und wie viele Stellen sind derzeit unbesetzt?

Sahhanim Görgü-Philipp, Ilona Osterkamp-Weber, Björn Fecker
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN